
 

 

CONSELHO FISCAL 
 

ATA Nº 04/2025 Data: 12/05/2025 

Local: On-line, realizada através do Google Meet. 

Conselheiros Presentes: 
● Petrônio Lira Magalhães – AFREM SINDICAL 
● Clínio Francisco de Oliveira – SINDSEPRE 

● Tarcísio Amaral Montenegro Ribeiro – Poder Executivo (SEGOV) 

Conselheiros Ausentes:    
● Andrea Batista de Oliveira Medeiros – SIMPERE 

Convidados Presentes: 
● Gestores da AMPASS 

o Andreson Carlos Gomes – Gerente Geral de Investimentos 
o Gutemberg  Peixoto Calazans Filho – Chefe da Divisão de Investimentos 

● Externos 
o Luiz Cláudio Kogut - Atuário - Miba 1.308 

Presidente do Conselho: Petrônio Lira Magalhães 

Designação dos Membros: 

● Portaria n.º 0560 de 18 de março de 2021 (publicada no DOM de 26/03/2021) 

● Portaria n.º 1225 de 03 de setembro de 2021 (publicada no DOM de 04/09/2021) 
● Portaria n.º 0159 de 23 de fevereiro de 2022 (publicada no DOM de 24/02/2022) 

O Presidente do Conselho Fiscal abriu a reunião e informou que essa quarta reunião de 2025 deveria ter 

ocorrido no mês de abril, porém, devido aos atrasos ocorridos nas reuniões anteriores, esta quarta só se 

tornou possível nesta data. Informou também que sua saída do Conselho Fiscal, conforme mencionada 

desde a reunião de janeiro/2025, deverá ocorrer agora no mês de maio/2025. Sobre a pauta desta quarta 

reunião, ficaram estabelecidos dois assuntos: a)apresentação dos resultados atuariais Reciprev/Recifin 2025 

e b)apresentação da carteira de investimentos. Passou a palavra, então, ao sr. Cláudio Kogut, que iniciou a 

apresentação dos resultados atuariais dos fundos Reciprev e Recifin (ano-base 2025, data-base 31/12/2024). 

O sr. Kogut informou que o fundo Reciprev hoje conta com 18.814 segurados ativos e 3.280 inativos (total 

22.094, 70,4% dos segurados do RPPS), enquanto o Recifin conta com 2.425 ativos e 6.858 inativos (total 

9.283, 29,6%); que a remuneração média dos ativos é  de R$ 4.967,69, enquanto a dos inativos é de R$ 

5.303,40; que a duração do passivo é de 16,20 anos, o que implica no limite de 5,21% para a taxa parâmetro, 

de acordo com a Portaria MPS 1.499/2024; que, considerando os Valores Atuais dos Benefícios Futuros 

(VABF), deduzidos das contribuições futuras e demais deduções, e, ainda, do saldo dos investimentos, que  

em 31/12/2024 era de R$ 3,57 bilhões, o resultado atuarial foi um superávit de R$ 89.250.182,29, pouco 

superior aos anteriores, que foram de R$ 58.449.280,73, dez/2022 e R$ 64.007.520,24, dez/2023. Já o fundo 

Recifin, de acordo com o Sr. Kogut, apresentou déficit atuarial de R$ 5,44 bilhões, superior aos anos 

anteriores, que foram de R$ 4,61 bi em 2022 e R$ 5,13 bi em 2023. O sr. Kogut informou que no próximo 

exercício será avaliada a adoção da hipótese de reposição de servidores e considerou “muito bom o 

resultado atuarial dos fundos, com ótimas perspectivas futuras”. Concluída a apresentação, o presidente 

passou a palavra ao sr. Gutemberg, que iniciou a apresentação da carteira de investimentos, com posição 

de  31/03/2025. O sr. Gutemberg informou que o saldo da carteira era de R$ 3,77 bilhões, sendo R$ 3,14 bi 

em renda fixa, R$ 580,1 mi em renda variável, R$ 46,12 mi em fundos estruturados e R$ 1,68 mi em fundos 

imobiliários; que a rentabilidade do mês de março foi de R$ 83 mi; que os investimentos da carteira têm 

como principais administradores o Tesouro Nacional (56,39%), Grupo Bradesco (22,14%), Caixa Econômica 

Federal (7,07%), Santander (5,71%) e Grupo Banco do Brasil (4,15%); que 65,95% da carteira tem indexação 



 

 

IPCA +, a maior parte com índices próximos ou superiores à meta atuarial, que este ano é de 5,21%; 12,18%, 

ao CDI; 9,07% indexados ao IBOVESP e 12,8%, a outros índices. Quanto aos prazos dos investimentos, o sr. 

Gutemberg informou que no curto prazo há R$ 1,23 bi; no médio, R$ 0,41 bi e, no longo, R$ 2,13 bi; mostrou 

que os valores estão seguindo a Política de Investimentos estabelecida para o exercício de 2025; que a 

rentabilidade acumulada no trimestre foi de 3,70%, superando a meta em 0,39%, que, para o período, era 

de 3,31%. O conselheiro Clínio Oliveira pediu a palavra para solicitar que a Ampass apresentasse os números 

da sequência das compensações previdenciárias para conhecimento e acompanhamento pelo Conselho 

Fiscal e sobre o pagamento ao Saúde Recife dos empregados públicos da Autarquia URB. Finalizada a 

apresentação, os conselheiros agradeceram aos srs. Gutemberg e Andreson. Finalizando a reunião, o 

presidente agradeceu a presença de todos e informou que a próxima reunião ainda será agendada e que, 

possivelmente, esse agendamento dependerá da nomeação dos novos conselheiros. 

 

Deliberações 
 

Próxima reunião: a ser agendada.  
Pauta para a próxima reunião:   

- Posição da Carteira de Investimentos; e 

- Outros assuntos a serem definidos pelos conselheiros. 

 

 Responsável pela elaboração da ata: Petrônio Lira Magalhães 
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ASSINADO DIGITALMENTE POR 
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